

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 15/FEBRERO/2019

Apoyo para Pemex, insuficiente para evitar deterioro en calificación: Fitch

SUSANA SAENZ: Fitch Ratings aseguró este viernes que los apoyos del gobierno de Andrés Manuel López Obrador a Petróleos Mexicanos anunciados el día de hoy por 107 mil millones de pesos, ya habían sido incorporados en la última revisión de la calificación de deuda de la empresa, por lo que no serán suficientes para prevenir el deterioro de la calidad crediticia de la compañía.

Si bien Fitch reconoció que la combinación de las medidas anunciadas para 2019, con valor de 5 mil 200 millones de dólares pueden ayudar a que la Empresa Productiva del Estado reporte un flujo de fondos libre neutral y no incremente el nivel de deuda, las inversiones en exploración y producción se mantendrán presionadas y no ayudarán a mejorar la producción y disminución en las reservas.